



7ª Asamblea general

10 de Noviembre 2015

Fortaleza (Brasil)

Decisiones adoptadas

La séptima Asamblea General de oriGIn se celebró en Fortaleza el 10 de noviembre 2015 con la participación de unos 60 representantes de las agrupaciones de productores de los siguientes países: Brasil, Colombia, Paraguay, Perú, México, China, Camerún, Marruecos, Alemania, Francia, Italia y Suiza.

La Asamblea General adoptó las decisiones siguientes:

- Ha examinado las actividades llevadas a cabo con éxito en los últimos años y elogiado la destacada labor y el liderazgo del anterior Presidente Ramón González Figueroa (véase el informe de actividades 2014/2015);
- Ha aceptado las ejecuciones financieras de oriGIn para 2013 y 2014 (que previamente habían sido revisadas por Fiprom, un órgano de revisión independiente), así como el presupuesto de 2015 y 2016 (véase la presentación de Alain Farine);
- Ha adoptado el plan de acción 2015/2016, con una enmienda relativa a la introducción del tema de la sostenibilidad (véase el nuevo plan de acción para 2016/2017);
- Ha aceptado la propuesta de modificación del reglamento interno concernientes las cotizaciones básicas (véase la enmienda);
- Ha aprobado el establecimiento del grupo de trabajo de oriGIn para la UE "oriGIn Lab UE" con una enmienda relativa a la financiación de cualquier futura oficina de oriGIn en la UE (véase el nuevo mandato del grupo);
- Ha renovado los órganos de la organización y elegido como Presidente la Sra. Fatima Amehri, Presidenta de la *Association marocaine de l'indication géographique d'Huile d'Argane* (ver los resultados de las elecciones de los órganos y el comunicado de prensa).